



# Marianne Lang

*Die Vermessung der Leere*

Eröffnung: 3.6.2020, 17–21 Uhr  
Dauer: 4.6.–30.7.2020

Marianne Langs Arbeit konzentriert sich auf Zusammenhänge zwischen Mikro- und Makrokosmos. In großformatigen Kreide- und Bleistiftzeichnungen macht sie zeitliche Verschränkungen und Analogien von Raum und Distanz sichtbar. Welten prallen aufeinander, wenn sie zivilisatorische Phänomene und persönliche Naturbeobachtungen miteinander kollidieren lässt.

Wir laden Sie ein, in der Zeit von 17 bis 21 Uhr in lockerer Weise die Ausstellung zu besuchen. Marianne Lang führt um 18, 19 und 20 Uhr exklusiv für jeweils 10 Personen durch die Ausstellung. Dafür bitten wir um Ihre Voranmeldung per E-Mail an [claudia.roider@stadt-salzburg.at](mailto:claudia.roider@stadt-salzburg.at)

Damit sollen Wartezeiten vermieden und Ihr Wunschtermin gesichert werden.

Wir weisen darauf hin, dass im Galerieraum das Tragen eines Mund-Nasenschutzes verpflichtend ist.

Stadtgalerie Lehen  
Inge-Morath-Platz 31, 5020 Salzburg  
[www.kultur.stadt-salzburg.at](http://www.kultur.stadt-salzburg.at)  
Tel.: 0662 8072-3450

Öffnungszeiten:  
Di, Do & Fr 14–18, Mi 14–19, Sa 11–15 Uhr  
An Sonn- und Feiertagen geschlossen.

Folgen Sie uns auf [facebook/StadtgalerienSalzburg](https://www.facebook.com/StadtgalerienSalzburg)